

友愛の旗をかげて!

青年の進む道は定まる!

友愛青年同志會結成大會



名譽者は、本大会の出席者と並んで

結成大會を終った。

(写真は大金吉風)

各地からメツセージ

名譽者は、本大会の出席者と並んで

結成大會を終った。

(写真は大金吉風)

混沌とした社会情勢のなかで、次
の展開を担う青年の動きを待望し
てやまない。『自由と人生』
の著者クーナンホフ・カールギル
の感想を、日本民主主義の發展會
成のため、どうつけること
外にならぬ。鶴淵の政治家鶴山一
郎が「声をあげよ」昨年の日比谷公
園で第1回目の「日比谷青年同志會」
動は、その後發展會同志會として
組織化され、その後も連続して開催
されて、毎年夏に開催される。友愛
運動として青年の手で継続的である。
鶴淵の青年同志會前代表が進める
精神を基調とする鶴淵と並ぶ
大庭の下、全国民の手で運営の福徳の
ために奮闘されることが最も優れた
欣欣とするところある手、
さて祖国の現状を顧み、独立し
たとはいふが如きがまた穏や
す、道義は頗る政治的な答申する
ときと見出されるのである。しかし
それはなりません。只、純粋なる諸
の授け始め、学生生活をして、
君の精神と体力を大切に保つ

祝辭

友愛青年同志會(早大)の「祖国の現

実と青年の使命」というお論文

について、福本幸孝(日大)の「わ

れわれの行くところ」、平恵美君

(中大)の「アジアの運命と日本

の課題」と名々教説を振じ、つい

て、結果連席(鶴淵四月廿九日
(天皇誕生日)の佳音四月一日)、日比

谷公公園(四月二日)、講習會者多数

の激励をうけ、青年運動として青

年の手で継続的である。

鶴淵の青年同志會前代表が進める

精神を基調とする鶴淵と並ぶ

大庭の下、全国民の手で運営の福徳の

ために奮闘されることが最も優れた

欣欣とするところある手、

さて祖国の現状を顧み、独立し

たとはいふが如きがまた穏や

す、道義は頗る政治的な答申する

ときと見出されるのである。しかし

それはなりません。只、純粋なる諸

の授け始め、学生生活をして、
君の精神と体力を大切に保つ

りません。

祝辭

海野詔喜(日大)の「董先生

の青春と情熱と感情をほほほこじ

きほつた。

海野詔喜(日大)の「董先生

の青春と

